

4 de abril de 2023

A la comunidad universitaria

En seguimiento a los compromisos asumidos con las diversas colectivas que mantienen el paro de actividades en la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) se informa que el pasado 31 de marzo de 2023, las autoridades de las cinco Unidades Universitarias de la *Casa abierta al tiempo* han iniciado los procesos de respuesta a las contrapropuestas expuestas por parte del alumnado, dando seguimiento a los puntos expresados en los distintos documentos recibidos.

Ante ello, reconocemos la disposición por parte de las colectivas para el establecimiento de mesas de diálogo que lleven a la resolución conjunta de las problemáticas relacionadas con la violencia de género y la mejora continua en los procesos para su atención, prevención y erradicación.

El Rector General, Rectora y Rectores de Unidad y las demás autoridades de la UAM seguimos abiertos al diálogo amplio y participativo donde intervenga de manera plural toda nuestra comunidad.

Casa abierta al tiempo
Universidad Autónoma Metropolitana

Rector General

Dr. José Antonio De los Reyes Heredia

Rector de la Unidad Azcapotzalco

Dr. Oscar Lozano Carrillo

Rector de la Unidad Cuajimalpa

Mtro. Octavio Mercado González

Rectora de la Unidad Iztapalapa

Dra. Verónica Medina Bañuelos

Rector de la Unidad Lerma

Dr. Gabriel Soto Cortés

Rector de la Unidad Xochimilco

Dr. Francisco Javier Soria López